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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 7/2016 

Oggi, 14 giugno  2016 alle ore 20,00 presso la sede sociale in Medicina Via L. Fava, 421 si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione per trattare, discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Analisi situazione al 31/05/2016; 

2) Aspetti commerciali ; 

3) Varie ed eventuali   

Assume la Presidenza il Sig. Aldo Sabattini , che constata che  i Consiglieri: 

Aldo Sabattini:      PRESENTE; 

Paolo Camaggi:      PRESENTE; 

Franco Baccilieri:     PRESENTE; 

Chiara Cavina:      PRESENTE; 

Alessandra Pariani:     ASSENTE; 

Giuseppe Astorino:     ASSENTE; 

Gecheva Tsvetostina Ventseslavova :   ASSENTE. 

oltre ai Sigg. ri  Vito Giacalone, e Francesco Diemoz , dichiara regolarmente costituito ed atto a deliberare il Consiglio 

e chiama a fungere le funzioni di Segretario il Sig. Francesco Diemoz che accetta. 

Il Consiglio preliminarmente fa notare che il Sig. Giuseppe Astorino da quando è entrato in carica è stato presente per 

pochissime riunioni . Il CdA chiede pertanto al Sig.Astorino di formalizzare le sue dimissioni da Consigliere .  

SITUAZIONE AL 31/05/2016  

 Si da’ lettura della situazione al 31/05/2016 confrontata con quella di pari data anno 2015. Si analizzano le singole 

posizioni Consorziati e Fornitori. Si analizza il problema del Consorziato Promogioielli che  ha importi a debito 

rilevantissimi e non si intravvedono soluzioni . Si propone un incontro con il Consorziato per verificarne le effettive 

volontà . 

VARIE ED EVENTUALI 



E’ pervenuta una richiesta per esposizione di tre totem  da parte della lavanderia . Il Cda delibera favorevolmente 

all’esposizione dei totem per il tempo di un mese .  

Si analizza nuovamente l’aspetto della possibilità di installare un totem di fronte all’entrata del Centro Commerciale 

chiedendo alla proprietà dell’area Conami se disponibile .  

Sulla insegna nella rotonda si evidenzia che da incontri avuti dovrebbe uscire un bando Comunale per la gestione del 

verde all’interno della rotonda e per la pubblicità . Il bando dovrebbe prevedere l’assegnazione per circa 4/5 anni a 

valori tra i 1.000,00 e 1.500,00 anno . Si rimane in attesa degli sviluppi delle autorità. 

Si propone di incontrare la dirigenza Proloco che si è appena insediata entro il fine mese di giugno per poter proporre 

attività in comune già dal settembre prossimo .  

La B&B srl ha chiesto di essere ammessa far parte del Consorzio a decorrere dal 01.07.2016 per la gestione diretta dei 

locali attualmente occupati dalla Immobiliare Bolognesi di Barboni Filippo . Il CdA approva l’ammissione a 

Consorziato dalla data in oggetto .   

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Consiglio viene sciolto alle ore 22,15. 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

                 (Francesco Diemoz)             (Aldo Sabattini) 


